
 四月に入って、平成２６年度一学期が始まりました。その

中で、クラスでは係りや給食当番等を決めます。その決め事

の一つに専門委員会があります。そこで、今回は始動した専

門委員会の委員長の抱負を発表したいと思います。 

 年度の中でも、前期は３年生が、後期は２年生が委員長を

務めます。つまり、今回の抱負は３年生からのものです。学

校の中心として活動をしていく３年生の意気込みです。ぜひ、

ご覧ください。 



 

学年委員長 
学年委員会では、授業の号令や朝会の時の整列などをしています。行事の時など学年委員が中心となって物事を

進めます。私は、自分が生徒の模範となり自分がみんなを引っ張れるようにしていきたいです。学年委員だけで

はできないこともありますので、みなさんのご協力お願いします。 

給食委員長 
給食委員会では給食室のそうじ、残菜をはかったり、クラスの当番への呼びかけなどをしています。なので、給

食委員が呼びかけしたら協力をしてください。給食委員会の目標は、「衛生面に気を付けて時間内に配膳する」で

す。なので、僕はこの目標を守るために呼びかけや配膳などを早くします。よろしくお願いします。 

図書委員長 
図書委員会では、本の貸し出しや、本の整理などをしています。図書委員会の目標は、「マナーを守り、みんなに

親しまれる図書室をつくろう」です。なので、図書室を誰でも、使いやすく本を借りやすい図書室にしていきた

いと思います。ぜひ、本を借りに来てください。 

体育委員長 
体育委員会では、主に体育の授業で呼びかけや、学年ごとのスポーツ大会の計画をしています。私は、委員長と

して、誰よりも大きな声を出して呼びかけをし、時間どおりに授業が始められるようにしたいです。そして、色々

な行事もメリハリを持って取り組んでいきたいです。よろしくお願いします。 



生活安全委員長 
生活安全委員会では、生活ミシュラン、自転車の安全点検、朝会時のあいさつ運動などをしています。自分が思

う全校生徒の課題は、生活面ではチャイム着席がみんなできること、安全面では、登下校の時にヘルメットをか

ぶってあごひもをみんながする事です。この二つの課題を達成し、よりよい学校になるように生活安全委員会は

頑張っていきたいです。よろしくお願いします。 

美化委員長 

美化委員会では、清掃コンクールやワックスがけを行っています。清掃コンクールは日によってチェックするポ

イントを決めてその場所をキレイにします。そして、キレイさを基準として、点数をつけて、クラスごとに競い

合い、学校をよりキレイにするものです。合計ポイントが 30点を超えたクラスは表彰します。私は、清掃に集中
する生徒を増やし、清掃コンクールでどのクラスも表彰され、藤沢中をよりよくきれいにするために、委員会活

動を活発化していきたいです。 

福祉委員長 

福祉委員会は「積極的に活動し、どんなことにも平等で、地域で誇れる福祉委員会」を目標にしました。また、

五月に緑の羽根募金、六月にはアルミ缶、エコキャップ回収を行います。みなさんと共に藤沢中を福祉活動で溢

れる学校にしていきたいです。 
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